

2017 節分



日和山

新春にあたり「ごあいさつ」

施設長 遠藤 均

新年を迎えたいばかりと思っていました。が、まもなく桜の季節となります。冬が終わり、新緑が眩しい季節がやって来ます。何となくウキウキした嬉しい気持ちがいっぱいです。

さて、今年の四月から地域包括ケア事業が開始されます。地域包括ケアとは「高齢者が人生の最後まで住み慣れた地域で自分らしい暮らしを続ける為の支援体制の推進」です。

日本は諸外国に例を見ないスピードで高齢化が進行しており、団塊の世代が七十五歳以上を迎える二〇二五年以降は、医療や介護の需要が更に増加します。現代社会は、核家族化、少子化、高齢化により様々な社会的課題を抱え、現状での家族による自助、医療や介護の保険制度による公助だけでは十分ではなく、地域社会で助け合う継続可能な共助の体制作りが急がれることとなっています。

済生会は地域包括ケアシステムの構築については重要な課題と捉えており、各施策に積極的に対応して行かなければならないと考えております。康和園におきましては、平成二十九年二月より、地域包括ケアを推進するための「寄居・新潟柳都園域支え合いのしくみづくり会議」の事務局を仰せつかり、専任の推進員を一名配置したところです。

康和園は地域の皆様、今後とも住み慣れた地域で安心して生活頂くための事業を継続的に実施してまいります。ご意見、ご要望をお待ちしておりますので、何卒宜しくお願い致します。



居室ブロックごとに 作品を作り作品展を 開催しました!



秋(しなの)

春(あがの)



夏(かくた)



冬(ゆき)



みんなで作りました!



今年の冬は例年に比べ、過ごし易かったように思います。
ただ、寒暖の差が大きい日もあり、体調を崩していた方もいたようです。
最近では、陽光に春の温かさが、混じるようになり、季節は確実に春へ近づいていることを日々感じます。

編集後記

4月	お花見散歩 観音様法要会
5月	浮州祭り見学
7月	七夕会 湊稻荷祭り見学
8月	住吉行列見学 お盆法要会 納涼会
9月	敬老会

行事予定



すずらん室 渡辺エク様

表紙の題字
私が書きました

